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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de maio de *|DATE:Y|*
edição 355

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: Risco Hidrológico | MP 879 | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

SEM ACORDO POLÍTICO, PROJETO DE LEI DO RISCO HIDROLÓGICO EMPERRA NA CÂMARA

Lucas Santin, da Agência iNFRA

O PL (projeto de lei) 10.985/2018, que dá uma solução para a dívida de R$ 7 bilhões do risco hidrológico (GSF, na sigla em inglês), não será votado nesta quarta-feira (22), na CME (Comissão de Minas e Energia). O relatório já está pronto desde 17 de abril, mas o projeto já foi retirado da pauta da comissão duas vezes. Ainda não há acordo para que seja pautado, segundo apurou a Agência iNFRA.
Sem tempo, diz presidente
Nesta semana, havia a expectativa de votação da matéria na CME, mas foram marcadas apenas audiências públicas, sem sessões deliberativas. O presidente da comissão, deputado Silas Câmara (PRB-AM), disse que não haverá tempo suficiente: "Nós vamos ter uma audiência pública na quarta-feira, com 12 expositores. Não vai dar tempo de fazer a deliberativa", explicou Silas Câmara. A audiência em questão será para tratar da Lei do Gás (PL 6.407/2013).
"Não fui avisado"
O deputado Joaquim Passarinho (PSD-PA), membro da CME, não sabia que haveria apenas as audiências públicas: "Não fui avisado. Para mim, teria reunião deliberativa também", disse. E sugeriu: "A gente poderia passar essas audiências para um outro horário". "Não podemos parar a pauta, porque os projetos têm que caminhar", completou Passarinho.
“Normalmente, o que a gente faz quando tem audiência pública: marca-se a audiência pública e logo após se faz uma pauta, nem que seja pequena. Mas a gente vota alguma coisa. Tem que saber com o presidente o que é que está acontecendo”, questionou o deputado. “O que não pode é não votar nada.”
O deputado Arnaldo Jardim (Cidadania-SP) discordou da mudança, apesar de reconhecer a importância do debate sobre o gás. "Essa pauta, eu tomei conhecimento dela no final de semana. Quem fez foi o presidente . Eu até pretendo discutir isso com ele. Tem projetos em que nós estamos muito atrasados, como a questão do gás e outros", disse Jardim.
Pedidos de vista
Silas Câmara disse que o PL 10.985 estará na pauta da próxima reunião deliberativa, que deve ocorrer na quarta-feira da semana que vem. Sobre a medida que foi firmada na reunião do dia 15 de maio, para que projetos com pedido de vista fossem pautados e votados na reunião seguinte, o parlamentar disse que não se aplica ao relator.
“Pedido de vista é uma coisa. O relator retirar de pauta, é outra coisa. O relator é o dono da matéria depois de distribuída”, afirmou o presidente da comissão. Isso quer dizer que, caso o relator do PL, Benes Leocádio (PRB-RN), ainda não esteja com o relatório em situação adequada para a votação, poderá retirá-lo da pauta. “Eu posso dizer não à vista de outra pessoa, mas do relator, não”, lembrou Silas Câmara.
voltar para o topo

MEDIDA PROVISÓRIA 879, DO SETOR ELÉTRICO, AGUARDA INSTALAÇÃO DE COMISSÃO

 da Agência iNFRA

A MP (medida provisória) 879, que trata da transferência de R$ 3,5 bilhões de recursos da União para a Eletrobras, está com a tramitação paralisada e ainda aguarda a instalação da comissão mista que será composta para a sua análise. O relator da proposta, senador Otto Alencar (PSD-BA), foi indicado há duas semanas, mas o presidente do colegiado ainda não foi definido.
“Não tem nada. Não sei quem é o presidente , absolutamente nada. Não tem datas, não tem presidente. Só me colocaram como relator. Estou aguardando e só”, disse o senador Otto Alencar à Agência iNFRA.
Já foram apresentadas 54 propostas de emendas ao texto da MP 879, algumas fora do escopo original da medida. "Eu li algumas emendas. Tem algumas que são completamente estranhas à matéria, é claro que não vou acolher. Não vou permitir, de maneira nenhuma, jabutis na matéria", informou o relator.
10 MPs prestes a caducar 
O clima não está favorável para a aprovação de MPs no Congresso, e o presidente da Câmara, Rodrigo Maia (DEM-RJ), não é simpático ao uso deste tipo de ferramenta legal pelo Poder Executivo. Hoje, cerca de 10 medidas provisórias estão prestes a perder a validade se não forem apreciadas por deputados e senadores nesta semana.
Além disso, há ação das lideranças do governo para não indicar os presidentes e relatores porque entendem que isso reforçaria a oposição ao governo, pois o critério de nomeação das MPs é a proporcionalidade dos partidos, o que faz com que várias delas caiam na mão de representantes contrários ao governo.
As MPs têm força de lei a partir de sua publicação, mas precisam ser votadas tanto na Câmara quanto no Senado no prazo de 120 dias, senão perdem a validade. 
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Alteração - Audiência Pública da ANEEL para o aprimoramento da proposta referente à Oitava Revisão Tarifária Periódica da Espírito Santo Centrais Elétricas teve a data da reunião presencial alterada para o dia 6 de junho de 2019, às 14h, em Vitória (ES). 
Prorrogação - Audiência Pública da ANEEL para obter subsídios para a Avaliação de Resultado Regulatório (ARR) da regulação por incentivos do segmento de distribuição de energia elétrica teve prazo de contribuição prorrogado até 30 de junho.
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Agenda do ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, participa nesta terça-feira (21), às 7h40, do hasteamento da bandeira. Depois, às 8h15, haverá a 12ª reunião do conselho de governo. Ainda pela manhã, às 11h30, Bento irá ao Palácio da Alvorada com o presidente Jair Bolsonaro para a cerimônia de cumprimento às equipes brasileiras de atletismo. Às 14h30, o ministro participará do Abdib Fórum 2019 - Estratégias para Retomada da Infraestrutura.
Agenda ANEEL - O diretor-geral da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), André Pepitone, participa nesta terça-feira (21), de audiência pública na Comissão de Infraestrutura do Senado. O diretor Rodrigo Limp vai à Comissão de Minas e Energia da Câmara dos Deputados para audiência pública sobre o baixo desempenho da distribuidora Enel Goiás.
CME - Na CME (Comissão de Minas e Energia), haverá audiências públicas. Além da audiência sobre a Enel Goiás, também haverá uma reunião da subcomissão especial para tratar de cobrança abusiva de energia elétrica. As outras audiências serão sobre combustíveis, fontes renováveis e mineração.
Transmissão - A EPE (Empresa de Pesquisa Energética) divulgou o estudo para expansão da transmissão de energia para as regiões acreanas de Cruzeiro do Sul e Feijó. O estudo original foi iniciado em 2011 e teve atualização finalizada em 2019. São esperados investimentos totais de cerca de R$ 510 milhões. Os relatórios podem ser acessados por meio deste link.
Audiência pública - Nesta quarta-feira (22), às 8h, a ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) realizará sessão presencial da audiência pública sobre requisitos para outorga de autorização para PCHs (Pequenas Centrais Hidrelétricas). O evento será na sede da agência, em Brasília.
Mobilidade elétrica - Estão abertas as inscrições para a chamada pública 022/2018, da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), para projetos de pesquisa e desenvolvimento sobre mobilidade elétrica. As inscrições podem ser feitas até 7 de julho. 
Selo verde de bioeletricidade - A Safira Energia ganhou o selo verde do Programa de Certificação de Bioeletricidade da União da Agroindústria Canavieira do Estado de São Paulo. A Copercana (Cooperativa dos Plantadores de Cana do Oeste de São Paulo) também ganhou o selo, configurando-se como a primeira consumidora a obtê-lo. O selo verde é dado a produtores de energia a partir de biomassa de cana-de-açúcar.
Segurança de barragens - As empresas da Eletrobras estão participando, desde segunda-feira (20), até quinta-feira (23), do 32º Seminário Nacional de Grandes Barragens e do 2º Simpósio Internacional de Segurança de Barragens, em Salvador (BA). A estatal tem 33 usinas hidrelétricas no Brasil.
Nível dos reservatórios - Os reservatórios do subsistema Sudeste/Centro-Oeste iniciaram a semana com 46,66% da capacidade. No Sul, o nível está em 53,67%, enquanto no Nordeste está em 58,45%, e no Norte, em 72,43%.
voltar para o topo

Golar planeja mais dois projetos de GNL
Grupo Norueguês e o fundo Stonepeak avaliam investimentos de US$ 1 bilhão, previstos para SC e PA. (Valor)
______________________________
Especialista diz que é difícil prever queda do gás no país
Segundo ele, o preço do gás, por si só, é volátil e a alocação de riscos deixará de ser de um ente público para ser assumida por investidores privados, que precificarão esse fator em seus cálculos. (Valor)
______________________________
Engie coloca à venda usinas solares no Rio Grande do Norte
A companhia multinacional contratou o Goldman Sachs para realizar o negócio. (Valor)
______________________________
Naufrágio pode atrasar projeto da Petrobras
Estatal ainda contabiliza os prejuízos do acidente com dois módulos da plataforma P-71. (Valor)
______________________________
Decreto de Bolsonaro pode levar aéreas estrangeiras a cancelar voos para o Brasil
Medida preocupa aéreas, que veem abertura para embarque de pessoas armadas a bordo de aeronaves comerciais. (Folha de S.Paulo)
______________________________
PetroRio roda EUA e Europa em busca de investidores
A partida será dada em Houston (EUA), num evento promovido pelo consulado do Brasil que tem como foco universidades norte-americanas e autoridades. (O Estado de S. Paulo)
______________________________
‘Petrobrás e Estados têm de sair da distribuição’
Rubens Ometto, do grupo Cosan, que controla a Comgás, defende quebra do monopólio de gás, em discussão no governo. (O Estado de S. Paulo)
______________________________
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